



CEDIDA

LEA y UCN invitan a la exposición “Cristo en el Arte”

Hasta el 15 de mayo se realizará en el Liceo Experimental Artístico (LEA) la muestra pictórica “Cristo en el Arte”. La muestra es realizada en conjunto con la Universidad Católica del Norte (UCN).

La versión 2025 de la tradicional muestra plástica incluye trabajos de más de 35 artistas, con pinturas y esculturas desarrolladas

con diversas técnicas como óleo, acrílico, acuarela, dibujo y grabados.

“Para la Universidad Católica del Norte es un privilegio ser parte de una nueva versión de ‘Cristo en el Arte’, tradicional muestra colectiva en la que volvimos a ser socios estratégicos desde hace ya nueve años con el Liceo Experimental Artístico, hecho que hon-

ramos y agradecemos”, dijo Pamela Ossa, jefa del Departamento de Extensión Cultural de la UCN.

Además, señaló que “colaborar para que esta exposición se mantenga viva, reviste una gran oportunidad para nuestros objetivos de vinculación con el entorno, con los artistas, con el mundo cristiano, con la comunidad, y muy

especialmente con la comunidad educativa y artística del LEA”.

Quienes deseen visitar la exposición, que muestra distintos aspectos de la vida, legado y pasión de Jesús, lo podrán hacer de 9:00 a 13:00 horas y de 16:00 a 19:00 horas, con entrada liberada. ✨

86980
LA MUESTRA ESTARÁ DISPONIBLE HASTA EL 15 DE MAYO.